



SLEP Iquique invertirá más de \$500 millones en transporte escolar que beneficiará a 400 estudiantes en 2025

Una inversión superior a los 500 millones de pesos realizará el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Iquique durante el 2025, destinada a garantizar el traslado seguro y oportuno de más de 400 estudiantes, docentes y asistentes de la educación pertenecientes a establecimientos educacionales especiales y escuelas del borde costero de la provincia.

Este servicio, adjudicado a dos empresas especializadas, responde al compromiso del SLEP Iquique por fortalecer la educación pública, facilitando la asistencia regular y segura de los estudiantes a clases. La flota de vehículos cumplirá con todos los requisitos exigidos por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, brindando comodidad y seguridad en cada traslado.

Desde la primera quincena de marzo del próximo año, se habilitarán seis rutas estratégicas distribuidas en las comunas de Iquique, Alto Hospicio y diversos sectores costeros. En Iquique, los



recorridos abarcarán sectores como Campanario, Bajo Molle, Altos de Playa Blanca, además del centro y sector norte. En tanto, en Alto Hospicio se cubrirán áreas importantes como Los Olivos, Santa Rosa, La Pampa, La Tortuga, El Boro y sectores céntricos.

Además, se ha contemplado la cobertura para establecimientos del borde costero, beneficiando directamente a las comunidades educativas de caletas como Cñaño, Quinteros, Caramucho, Los Verdes, Chanavaya, Río Seco, Chipana, Ike Ike, Ñajo, Punta Blanca y Pabellón de Pica, favoreciendo especialmente a estudiantes y docentes que asisten a las Escuelas San Marcos y Caleta Chanavayita.

El director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales, destacó la importancia de esta iniciativa señalando: "Estamos muy contentos con este nuevo servicio de transporte escolar, ya que permitirá que nuestros estudiantes

El servicio contará con seis líneas de transporte destinadas a las comunas de Iquique, Alto Hospicio y localidades del borde costero, garantizando traslados seguros y favoreciendo la asistencia escolar.

lleguen cómodamente y de manera segura a sus establecimientos educativos. Esto no solo fortalecerá la asistencia escolar, sino también mejorará la cobertura y matrícula, especialmente en sectores alejados. Es un paso más en nuestro compromiso por entregar educación pública de calidad en la región".

Los establecimientos beneficiados incluyen escuelas especiales como el Centro de Capacitación Laboral, la Escuela Especial Flor del Inca, Escuela Especial Simón Bolívar, y la Escuela Especial de Lenguaje Oasis del Saber, reforzando así el apoyo hacia la educación inclusiva y especial en la provincia.

La implementación de este servicio de transporte escolar a largo plazo pretende dar continuidad a los exitosos resultados obtenidos durante el 2024, período en el que el SLEP Iquique obtuvo el primer lugar nacional en retención escolar, consolidando su compromiso con el desarrollo educativo integral de la región.

